

家庭教育学級だより



平成30年 3月15日 第21号

【家庭教育学級】 核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会においては、子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。そこで、“自信を持って、楽しく子育てをしてほしい”との思いから、子育てに迷い、悩んでいる親御さん、家庭教育のヒントを学びたい親御さんを対象に「子育てや家庭教育について学ぶ場・学ぶ機会」を設けたものです。

飯野川小学校 第1回学習会 12月8日(金) 講話

「情報モラル教室」 講師：石巻市視聴覚センター 社会教育主事 今野博之氏



<内容> ・インターネットを家庭内で安全かつ安心して使うために

<感想> ○子どもたちが利用する携帯電話、インターネットなど、セキュリティー対策が必要なことが分かった。



○親が不在時にだらだらとゲームをしていることが多いため、子どもとしっかりルールを決めて行っていきたい。

飯野川小学校 第2回学習会 2月6日(火) 講話・ワークショップ <一日入学>

「就学前の親の悩みや不安」 講師：子育てサポーターリーダー

<内容> ・小グループで就学前の“悩みや不安”を出し話し合う

<感想> ○とても充実した内容でした。ママたちとのコミュニケーションがとれて少し入学への不安が減りました。



○楽しみながら話し合いができました。皆さんもいろいろと悩みがあるんだなと思いました。

稲井小学校 第2回学習会 2月23日(金) 講話

「子育てについて」 講師：稲井小学校長 橋本恵司氏

<内容> ・子育て講話

<感想> ○校長先生のお話を聞いて、もっともっと子どもとの時間を作りたいなと思いました。絵本を通して子どもに教えることをやってみたいです。いい時間でした。



○限られた子どもとの時間をもっと楽しく、笑顔で前向きに過ごしていきたいと思いました。

前谷地小学校 第2回学習会

2月23日(金)

講話

「薬物の恐怖～薬物乱用による心と体への影響～」 講師：学校薬剤師 菊地健子氏

<内容> ・薬物使用の危険性について

<感想> ○薬物の危険性について、親子で同じ情報を共有することに意義があると感じた。

○本人は使用したくないとしても、だまされることもあると知りました。その時、話し合える家庭にしておきたいと思いました。



東浜小学校 第3回学習会

2月23日(金)

実技

「親子でストレッチ～心も体もやんわりと～」 講師：石巻市体育協会 田代由季氏

<内容> ・親子でストレッチ体操

<感想> ○子どもと一緒に体を動かしながら楽しくストレッチができてよかった。

○程よいストレッチで、体が少し軽くなった気がします。日常的に少しでもやってみたいと思います。

○親子でとても楽しくストレッチができてよかったです。家でもやっていきたいです。



山下小学校 第3回学習会

2月24日(土)

講話

「学びの力を育てよう～絵本が結ぶ親子の心～」

講師：石巻市不登校支援相談員 津田真一氏

<内容> ・絵本の読み聞かせをとおして子育てのあり方を学ぶ

<感想> ○子どもとの接し方、今までの私は親としてどうだったのか考えさせられました。

とても良いお話で、心に残る言葉がたくさんありました。成長に応じて接し方を変えていき、「抱っこ」「言葉の抱っこ」「関心の抱っこ」をたくさんしてあげたいと思います。

○自立させてあげるには甘えさせてあげることが大事！ということを知り、今からでも遅くないので甘えさせようと思いました。子どもたちとの絆を深め、こころとこころの親密性を大事にしていきたいと思いました。



今年度の「家庭教育学級学習会」はすべて終了いたしました。

今年度は、市内79の教育・保育機関におきまして、計166回の学習会を実施いただきました。

これらの学習会を通して、多くの保護者の皆様に“子育てのヒント”“家庭教育のあり方”を学んでいただいたものと思いますし、かかえている”悩み”や“不安”などの解消に役立てていただいたのではないかと考えております。

受講いただいた多くの保護者の皆様に感謝を申し上げますとともに、学習会の企画・運営にあたられた保護者代表の皆様、園長先生、所長先生、校長先生及び家庭教育主事の先生方に、心から御礼申し上げます。ありがとうございました。